

Newsletter

Liebe Vereinsmitglieder,

Olpe, den 26.08.2009

es wird mal wieder Zeit euch über Neuigkeiten und Aktivitäten in unserem Verein zu informieren. Die Infos erheben keinen Anspruch auf Vollständigkeit, aber wahrscheinlich ist das eine oder andere dabei, was noch nicht alle wissen.

Da ich in den letzten Wochen nicht mehr regelmäßig am Lauftreff teilnehmen konnte, bin ich auch in Sachen Neuigkeiten in einigen Bereich nicht mehr auf dem Laufenden. Umso mehr bin ich selbst auf Informationen angewiesen. Wer also etwas im nächsten Newsletter veröffentlicht haben möchte, sende mir bitte per Mail die Informationen zu: matthias.giese@skiclub-olpe.de

Olper Teamcup

Edelgard Nitschke und Hiltrud Schröder von der Rumänienhilfe der Marinekirche konnten jetzt 4.300 € vom Organisatinsteam des Olper Teamcups übergeben werden. Das war der Erlös des Olper Teamcups, der im Juni bereits zum 6. Mal von unserem Verein organisiert wurde. Wann im nächsten Jahr dieser beliebte Mannschaftsteamlauf durch die Olper Innenstadt stattfindet, steht noch nicht fest, da die Organisatoren erst abwarten wollen, wie die Termine der Fußball-WM liegen. Wir wollen terminlich auf keinen Fall mit einem möglichen Spiel der deutschen Mannschaft kollidieren.

Das Organisationsteam möchte sich noch einmal bei allen Helfern, Sponsoren und natürlich auch den Teilnehmern bedanken, die dazu beigetragen haben, dass es so eine erfolgreiche Veranstaltung wurde.

Ein Foto der Spendenübergabe und viele weitere Fotos der Veranstaltung findet ihr auf der Seite www.olper-teamcup.de.

Leichtathletik

Kurz vor der Sommerpause waren unsere Nachwuchsleichtathleten noch einmal sehr aktiv. Westdeutsche und westfälische Meisterschaften, Kreismeisterschaften, zahlreiche Sportfeste und die dazugehörigen Trainingseinheiten sorgten dafür, dass sich die Kinder und Jugendlichen die Sommerpause verdient hatten. Bilder und Berichte von einigen der Veranstaltungen findet man auf unserer Internetseite unter der Sparte Leichtathletik:

Nach den Ferien ging es dann direkt wieder los. Karl-Heinz Besting hatte am 19. August einen Läuferabend im Kreuzbergstadion organisiert. Etwa 110 Kinder- und Jugendliche hatten für

die Sprint-, Hürden- und Staffelwettbewerbe gemeldet. Einen Bericht zu der Veranstaltung findet man im Internet auf dieser Seite: <u>Sprinterabend</u>

Auch im September finden mit Kreismeisterschaften und Südwestfälischen Meisterschaften wieder wichtige Wettkämpfe statt, an denen erneut einige Leichtathleten aus unserem Verein teilnehmen. Es empfiehlt sich immer mal wieder auf der Skiclub-Seite im Internet nachzusehen um die Leistungen unserer Athleten zu verfolgen.

Triathlon

Bei den Triathleten neigt sich langsam die Saison dem Ende entgegen. Höhepunkte gab es für unsere erfolgreichen Athleten genug.

Wettkämpfe fanden unter anderem in <u>Buschütten</u>, <u>Harsewinkel</u>, <u>Dortmund</u>, <u>Wiesbaden</u> und <u>Hückeswagen</u> statt. Auf der ganz langen Ironmandistanz (3,8 km Schwimmen, 180 Rad, und ein Marathonlauf über 42 km) waren Christiane Schulte und Christian Begemann in <u>Frankfurt</u> unterwegs. Albert Wolfschläger hat erstmals seinen Start auf dieser Königsdisziplin der Triathleten am 06. September in <u>Köln</u> geplant.

Laufsport

Verglichen mit früheren Jahren ist die Teilnahme an Laufwettkämpfen nach wie vor eher verhalten. Mit Silvia Muckenhaupt(Rothaarsteiglauf), Anne Gerlach (Rothaarsteiglauf) und Simone Fuchs (Freiburg) haben bislang drei Frauen einen Marathonlauf absolviert. Anne Gerlach konnte im Mai ihren Marathon beim Rothaarsteiglauf sogar gewinnen. Wolfgang Hunold (Hamburg) und Christian Schoske (Enschede) sind die beiden einzigen Männer die in diesem Jahr für unseren Verein bei einem Marathonlauf an den Start gingen. Auf der halben Marathondistanz waren Simone Stuff, Ines Greß, Birgit Schulze, Silvia Zeppenfeld, Desiree Maiworm und Michael Rogge im Frühjahr vor den Toren von Köln beim Königsforstmarathon am Start. Den Halbmarathon in Freiburg liefen Kornelia Heite, Michael Heite, Sonja Baumbach und Stefan Baumbach. Jürgen Haustein war auf dieser Distanz in Mainz am Start. Beim Karstadtmarathon waren Catherine Klauss, Carola Gaedt und Dirk Renfordt auf dieser halben Marathondistanz unterwegs. Catherine wurde hierbei sogar Zweite in ihrer Alterklasse. Schließlich startete Björn Schneider, ebenfalls beim Rothaarsteiglauf, auf der 26 km langen Strecke und wurde Gesamtvierter und Sieger seiner Alterklasse. Die Zeiten unserer Läuferinnen und Läufer, auch bei anderen Wettbewerben, hat Thomas Greß auf der Bestenliste 2009 zusammengefasst.

Außerhalb des Wettkampfgeschehens hatte Albert Wolfschläger im Mai wieder den beliebten Erlebnislauf "Zehn kleine Negerlein" organisiert. Fotos und einen kleinen Bericht findet man hier.

Ein weiterer Erlebnislauf findet in der nächsten Woche statt. Informationen und die Einladung dazu findet man <u>hier</u>

Alpines Skifahren

Leider musste die angebotene Familienfreizeit in den Osterferien des nächsten Jahres aufgrund zu geringer Anmeldezahlen abgesagt werden. Das Team um unseren neuen Spartenleiter Thomas Schönhofer hat für den Winter jedoch weitere Aktivitäten angekündigt. Hierzu werden wir alle Mitglieder rechtzeitig informieren.

Wandern/Walken/Nordic-Walking

Auch in diesen Sparten werden neben den wöchentlichen Treffen häufig besondere Veranstaltungen angeboten und durchgeführt. Besonders Karin Stachelscheid informiert die Mitglieder über die Aktivitäten der Wandersparte sehr aktuell, mit vielen Bildern im Internet. Hier findet man z.B. Bilder von der Rheinsteig Wanderung im Juni und von vielen weiteren Wanderungen. Die Seite findet man hier. Die nächste Wanderung ist am 13.09.2009 in das Wittgensteiner Land geplant.

Die Seite der Walker/Nordic-Walker kann man hier einsehen.

Nächste Veranstaltungen

05.09. : Schnittchenlauf 06.09. : Triathlon Köln

13.09.: Wanderung ins Wittgensteiner Land 19.09.: Langstreckentag am Fahlenscheid 11.10.: Rhein-Weser-Nordic Walking Lauf 05.12.: Nikolauslauf am Fahlenscheid